
2016年3月31日（木）  晴れ  第34回　例会及びI.D.M.

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～水と衛生月間～第1735回例会
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大嶽達郎会場委員長

「日も風も星も」

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様今晩は。今日は大変残念で悲しいお知ら

せが御座います。名古屋瑞穂RCのチャーターメ

ンバーの本多清治さんが3月27日15時19分に

ご逝去なさいました。満74歳でございます。肝硬

変だとお聞きしています。私にも、3月29日の午前

10時に、訃報の連絡が入り大変驚きました。

　そして、3月29日午後1時に日泰寺舎利殿で執り行われました密葬の

儀は、近親者の方々で行われたものですが、故人と特に親しかった皆様

にも案内があり、当クラブの皆様と共に私も冥福をお祈りして参りまし

た。「お別れの会」は、別途行われるようで、その際はご案内が来るとのこ

とでした。

　このようなときの会長挨拶は、誠につらいものですが、本多さんとの思

い出を少し述べさせていただきます。

　私がRCに入会させていただいたのは20年前になります。その時の本

多さんは、雲の上のような人でした。そのように申しますのは、その時の

会長が本多さん、幹事が大和さんでして、本多さんにバッチを着けてい

ただいた「緊張の一瞬」が今でも目に浮かびます。そしていつも「ニコニ

コ」している本多さんですが、なかなか近寄りがたく思っていました。

　それが変わったのが、6年前からです。RC以外の場所でご一緒させて

いただいた会議です。愛知県労働局が毎年行っている、地域最低賃金審

議会の使用者側の委員として2年間一緒に務めさせていただき、本多さ

んに指導していただきました。労働者側、公益側との駆け引きなど大変

参考になりました。それ以降大変気を使っていただき、私が会長になっ

てからも、第1回例会に始まり、クリスマス家族会・上期納会・創立記念

例会など節目の例会には、必ず出席していただき、励ましていただきまし

た。また、昨年も名古屋場所中に行われた「二所の関部屋のちゃんこ鍋

の会」も案内を頂き、大いに食べて！酔っ払って！ご馳走になったのを思

い出します。

　RCでも、大変無理を申しまして、長期ビジョン委員長の本多さんに

「会長ノミニー・幹事予定者の選任方法」を調査検討していただきまし

た。2760地区のクラブ計画書を全て調べていただき、答申書を作成して

いただきました。

最近の本多さんは、2月の理事会や例会にも参加してくださり、顔色もよ

く元気になられたと思っていました。今後も一緒に楽しいことがいっぱ

い出来ると思っていましたのに、残念でなりません。ご冥福をお祈りし

ます。

　話は変わります。今日の例会はI.D.M.、インフォーマル・ディスカッショ

ン・ミーティングです。少人数で開く非公式な懇話会であり、話題は特に

ロータリーに限定されないアットホームな雰囲気から、公式な会合では

なかなか言い出せないような初歩的質問などを気安く話し合える会と

いうことです。

　今日のテーマは、本多さんがまとめてくださった「会長ノミニー・幹事

予定者」についての懇談会の予定でした。亀井クラブ奉仕委員長宜しく

お願いいたします。

今朝私は家の庭のうぐいすの初音で目を覚ましました。未だ鳴くのが

下手でホーホケキョとは聞こえませんでした。私には「ホー、本多だよ」

と本チャンが訪ねて来たのかと聞こえて又々涙してしまいました。改め

て本多清治さんのご冥福をお祈り申し上げます。

この度の父の葬儀に際しましては、いろいろお世話になりました。お陰

様で無事葬儀を済ませることができました。本当にありがとうございま

した。

名古屋瑞穂RCそして会員の皆様の御協力のおかげで、明日4月1日に

熱田神宮境内にて「あつた朔日市」を開催致します。お時間がございま

したら是非、お立寄りください。準備の為、本日欠席致します。すみませ

ん。

桜がきれいに咲きました。

桜が満開となっています。四季の移ろいに感謝して！！

フィリピンへ10日間行って来ました。全身コゲてしまいました。

去年と今年に植えた桜の木が何とか花が咲きそうです。

妻の誕生日にお花をありがとうございました。

家内の誕生日にお花をありがとうございました。
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4月7日（木）13；40から第10回理事会をヒルトン名古屋4階「藤の

間」にて行います。

・

野崎　洋二さん

近藤　茂弘さん

鈴木　淑久さん
岩田　吉廣さん
長谷川　隆さん

湯澤　信雄さん
森　　裕之さん
堀　　慎治さん
西本　　哲さん

ニコボックス 鈴木健司ニコボックス委員長

幹事報告 梅村昌孝幹事
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会員67名　出席41名  （出席計算人数47名）

出席報告

出席率　71.9％ 3月10日は補填により 87.9％

鈴木健司出席委員長



例会のご案内

■次週 4月14日（木）　振替により例会変更

滋賀　料亭「やす井」場 所：
■今週の行事 4月10日（日）　春の家族会

　名古屋瑞穂RCの設立以来ご尽力頂きました本多清治さんの日常を

見るに付け、病気と闘う日常は大変だなと思った一人ではございます。

本多清治さんのご冥福をお祈りいたしまして献杯いたします。

献杯：髙村博三さん

I.D.M.風景

　開会の時には色々ありましたが、各テーブルで話がはずんで良い

I.D.M.になったのではないかと思います。これで終わります。

閉会挨拶：湯澤信雄親睦活動委員長

I.D.M.

　前回のI.D.M.では近藤雄亮さんにガバ

ナーのお話をしていただきました。

　本日の議題に上げさせて頂いたのは、

会長、幹事の選出方法です。

　選出方法については、今のやり方のま

まで行うと理事会で結論が出ています。

その過程で長期ビジョン委員長の本多

さんが他クラブの選出方法を色々調べて

下さいました。そのことについて本多さんにお話をしていただけたらと

思っていましたが、残念ながらかなわぬ事になってしまいました。今回

は、この選任方法がどういったものなのかを皆さんに知って頂く旨の

I.D.M.です。

　私自身も幹事になるまで、どのようにして人事を決めているのかを全

く知りませんでした。特に、最近入会された方は、委員会の役員や委員

長、副委員長の決め方などをあまりご存じないかと思いますので、どの

ように決まるのか簡単に説明させていただきます。

　今年度を例に挙げますと、まず10月8日に推薦小委員会があり、副幹

事の関谷さんが決めた次年度の人事のおおまかな案を相談しました。

推薦小委員会は幹事、直前幹事、副幹事、会長（但し幹事経験者）、

チャーターメンバーから1名（但し幹事経験者）、10～19代幹事経験者

から1名、20～29代幹事経験者から1名、30～39代幹事経験者から1

名で構成されます。

　次に、10月15日に推薦委員会があり、次年度の会長エレクト、副会

長、副幹事以外の理事・役員案を決めました。推薦委員会は歴代幹事

経験者で構成されます。

　そして11月26日の指名委員会で次年度の会長エレクト、副会長、副

幹事を決めました。指名委員会は歴代会長経験者で構成されます。

　その後、12月3日の6回理事会にて次年度の理事・役員案の承認をし

ていただき12月17日の第3回ＣＦで全会員に承認され、次年度の理

事・役員が正式に決定となりました。

　他の委員長、副委員長、委員は1月14日の第7回理事会で承認後、2

月4日の第4回ＣＦで次年度の組織が決定しました。

　このように、名古屋瑞穂ＲＣは次年度の理事・役員を決める際に副幹

事も決めるので、おのずと幹事が1年先に決まり、次の年に会長が決ま

るという流れになっております。この決め方は変わっているようで、他ク

ラブではなかなか無いとのことです。

　他のRCですと、会長ノミニーが決まってから、幹事ノミニーを指名す

るところが多いそうです。決め方がどちらが良いかとは言えません。皆さ

んはどのように感じるでしょうか。

ご意見：野崎洋二さん

まず会長ノミニーの検討は、人事は適任者

の経歴などを資料で調べて決められていま

す。また、名古屋瑞穂RCは派閥がないの

で、例えば幹事を決めるのにも、自分の一

番気に入った人に決めるのではなく、人格

や経歴を重視して行っています。

　システムを皆さんに知っていただくのは良いですが、これだけの団体

で組織を作っていくということは、委員会、理事会で行うべきだと思いま

す。皆さんが集まる席での話し合いは難しいかと思いました。
会長・幹事の選任方法について

亀井直人クラブ奉仕委員長

新会員イニシエーションスピーチ
中野健二さん

テ ー マ
会員卓話
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■今週の卓話 4月7日（木）
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